

# Der Sommer kann kommen mit dem veganen Sommerfest in Aarau

Am Samstag, 25. Juni 2016 findet eine Woche vor Ferienbeginn das vegane Strassenfest Veganmania statt. Nach vier Austragungen in Winterthur wird die fünfte Auflage des nachhaltigsten veganen Strassenfestes der Schweiz erstmals in Aarau durchgeführt. Am gleichen Tag bieten die Fachgeschäfte in der Stadt und im City-Märt beim Sommereinkaufstag ein besonderes Shopping-Vergnügen mit Unterhaltung an. Medienvertreter sind von 10 bis 12 Uhr in der Markthalle zum Brunch im Bio-Restaurant eingeladen.

Winterthur, 15. Juni 2016 | Das vegane Strassenfest Veganmania lockt Menschen aus der ganzen Schweiz in die grüne Stadt Aarau. Vor Ort können sich Interessierte einen Einblick darüber verschaffen wie fröhlich, lecker und unkompliziert eine vegane Lebensweise sein kann. Aufs nachhaltigste verpflegt werden alle Besucher im Veganmania-Bio-Restaurant in der Markthalle, mitten in der Aarauer Altstadt. Die «Biochoschtbar» verwöhnt dort die Gäste mit süssen und herzhaften Eigenkreationen aus hochwertigen Bio-Zutaten – alles rein pflanzlich natürlich. Medienvertreter haben von 10 bis 12 Uhr die Möglichkeit beim exklusiven Medien-Brunch mehr über die vegane Welt zu erfahren. Über 20 weitere Gastrostände überzeugen mit einer modernen und kreativen Art des Essens. Ein Highlight des Tages wird das wahrscheinlich grösste vegane Chäschüechli sein, dass ab 15 Uhr in der Markthalle degustiert werden kann.

Die Besucher dürfen sich nebst leckerem Essen auch auf ein buntes Veganmania-Programm freuen:

## Showprogramm: Von Yoga bis Urban Gardening

Das Showprogramm gibt einen Überblick in die Vielfalt der veganen Lebensweise. Standing-Yoga-Flow, Urban Gardening-Führung, Vegane Shopping-Tour durch den Aarauer Detailhandel, Kochshow von zwei jungen kreativen Küchen-Rockstars, Salsa Workshop, Live-Tattoo, Live Bands u.v.m.

## Marktstände: Von Turnschuhen bis No-Muh-Chäs

Insgesamt bieten knapp 80 Marktstände ein breites Angebot veganer Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern an. Es gibt leckere Smoothies, Weine, Kosmetik, Schuhe, Sportnahrung, Fast Food, Kleider und Accessoires, Fleisch- und Käsealternativen – natürlich alles rein vegan.

### Food & Drinks: Von Mojito bis Cupcake

Für das leibliche Wohl sorgen 20 Food-Stände mit rein pflanzlichen Leckereien von Empanadas über Burger, bis zu Schokolade und Cupcakes. Ausserdem eine Mojito-Bar und Degustationen von veganen Wein-Sorten.

#### Über die Veganmania:

Die Veganmania wurde 1998 von der Veganen Gesellschaft Österreich ins Leben gerufen. Mittlerweile wird sie europaweit jedes Jahr in zwölf Städten durchgeführt. Für die Veganmania am Samstag, 25. Juni 2016 werden über 15 000 Besucher erwartet.

Flyer Veganmania (PDF) www.veganmania.ch

#### Über Swissveg:

Swissveg fördert eine vegetarisch-vegane Lebensweise und leistet breit gefächerte Aufklärungsarbeit. Zudem berät der Verein die Nahrungsmittelindustrie und Grossverteiler, zertifiziert Produkte und Gastrobetriebe mit dem V-Label, hält Vorträge und veröffentlicht die



Zeitschrift «Veg-Info». Mit der im deutschen Sprachraum umfangreichsten Homepage zum Thema werden Interessierte über die vegetarische und vegane Lebensweise informiert: <a href="https://www.swissveg.ch">www.swissveg.ch</a>

### Medienkontakt:

Bettina Pfiffner, Projektleitung Veganmania, Telefon 076 722 72 53, E-Mail: <a href="mailto:info@veganmania.ch">info@veganmania.ch</a>
Visuals, Specialevents & Logos: <a href="http://www.veganmania.ch/downloads">http://www.veganmania.ch/downloads</a>
Pressebilder <a href="http://www.veganmania.ch/presse">http://www.veganmania.ch/presse</a>